



Im Gespräch (v.r) Steffen Bilger, Manuel Hagel und Erich Hägele

## Zwei Abgeordnete für die Zukunft der CDU und unser Land

Der Parlamentarische Staatssekretär im Bundestag Steffen Bilger und der Fraktionsvorsitzende der CDU im Landtag von Baden-Württemberg sind die Hoffnungsträger dieser Partei. Im Wahlkampf traten beide in Ditzingen auf und ernteten für ihre Vorträge viel Beifall und Anerkennung. Steffen Bilger, der in Schongau geboren ist und in Backnang aufgewachsen ist nahm sich bisher allen Anliegen der Bürger an und durch seine Sportvergangenheit im Tennis ist liegt ihm die Vereinsarbeit und das Ehrenamt sehr am Herzen. Für beide Themen gilt sein Engagement auch nach der Wahl. Als Staatssekretär nahm er sich den Verkehr-Themen und der Digitalisierung an. Viele Straßenbauprojekte drückte er seinen Stempel auf. Auf Grund der jahrelangen Zusammenarbeit wünsche ich ihm ein gutes Wahlergebnis.

Manuel Hagel lernte ich bei seiner Arbeit als MdL kennen. Für mich war er gleich der Hoffnungsträger im Land. Über die Parteigrenzen hinweg ragten sein kommunalpolitisches Wirken im Donau Albkreis und der Stadt Ehingen stark heraus. In der zweiten Amtsperiode des Landtags wurde er mit 95 % zum Fraktionsvorsitzenden der CDU Landtagsfraktion gewählt. Es ist seine Aufgabe die CDU Politik zu schärfen ohne die Regierungsarbeit zu gefährden. Manuel Hagel gehört dem Stiftungsrat der Bürgerstiftung an, ist Mitglied der Narrenzunft/ historischen Bürgerwache sowie Mitglied der Jägervereinigung. Sein Fussballherz gehört dem VfB Stuttgart, wo er sich auch dem Landtagsfanclub annimmt. Sein erfrischender und ehrlicher Auftritt war schon etwas besonderes und ich liege mit meiner Meinung richtig, dass Manuel Hagel eine große Karriere vor sich hat. Für die Anliegen des Sports hat er stets ein offenes Ohr.

*Texte: Erich Hägele*